

## **PULSO POLÍTICO**



## PROBLEMA PARA AMLO, NO RECIBIR MUJERES

## POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Una vez más se confirma que las mujeres que le solicitan al Presidente López Obrador ser recibidas en Palacio Nacional, se le convierten en un consecuente problema, como fue el caso, el año pasado, de la entonces senadora panista Xóchitl Gálvez, hoy principal candidata presidencial de oposición y ahora Cecilia Flores, fundadora del colectivo Mujeres Buscadoras de Sonora, multiplicado en otras entidades que buscan a familiares dsaparecidos, y que hoy los buscan en las alcaldías capitalinas de Iztapalapa y Tláhuac, gobernadas ambas por Morena.

La abanderada electoral de la coalición Fuerza y Corazón por México, conformada por el PAN, PRI y PRD, llegó en varias ocasiones a la sede del Gobierno de la República a bordo de su bicicleta y casco protector, tocó insistentemente la puerta y no le abrieron, y doña Ceci, como es conocida nacional e internacionalmente, acudió hasta tres veces —una de ellas vestida de beisbolista— y tampoco logró ser recibida, por lo que la última vez le dejó la pala con la que desde hace varios años busca a sus tres hijos desaparecidos y a la que, hoy, como a la hidalguense, colma de ser manipulada por sus "adversarios".

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

Si desde que se supo la desaparición del obispo emérito de Chilpancingo-Chilapa, Salvador Rangel Mendoza, el sábado pasado por un supuesto secuestro, el caso ha estado rodeado de silencio y misterio, ahora que las autoridades de Morelos descartaron su plagio porque, se dijo, llegó por su propio pie a un motel, acompañado de un hombre, las discrepantes versiones se multiplicaron. Y mientras la Fiscalia de la vecina entidad, a cargo de Uriel Carmona, reclamó al titular de la Comisión Estatal de Seguridad Púbica, José Antonio Ortiz Guarneros, que declara que no hubo secuestro, porque sus declaraciones violan el debido proceso y el estatus de víctima del prelado, la Conferencia Episcopal pidió evitar especulaciones. Al tiempo que más de 700 trabajadores del sector público presentaron la primera demanda de amparo contra la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, por el riesgo de que sus ahorros de varios años, se vaya a destinar a ese nuevo organismo, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores reveló que las reclamaciones por los malos servicios del Banco de Bienestar por dinero no entregado y cargos no reconocidos llegan hasta más de 384 millones de pesos.

Signo de los tiempos de violencia, impunidad y premiación electoral: mientras Morelos enfrenta la peor violencia de su historia, en donde masacran, secuestran y ejecutan hasta a dos mujeres en el mercado de Cuernavaca, el Tribunal Electoral avaló la candidatura de Cuauhtémoc Blanco, gobernador pesista con licencia, como candidato a diputado federal plurinominal, ahora por Morena.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico